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要望、助言に対する考え方

利用者の方とともに、楽しく乗り切ってください。
コロナの為、全て書面会議になっています。早くコロナが終息し、通常の運営推進会議に参加しないと、実現的な

入力ミスです。退所はありませんでした。

意見が分かりかねています。

4・5月と入退去、入院なく過ごすことができており、皆さん安定した生活が送れているのではないかと思います。

参加したことを、なつかしく思い出しました。

ながら、今後もよろしくお願いします。

コロナの感染状況、利用者の状態に合わせたイベントを今後も計画していきます。
ほのぼの通信やインスタグラムを通じて、楽しい分かりやすい内容に心がけていきます。
コロナが終息し、早く以前のような、皆様が集まっての運営推進会議が開けるようになればと願っております。

気候の変動があり、体調を崩される利用者様もいたのではないでしょうか？状態に合わせた対応、事故には気をつけ

コロナ禍ではありますが、季節に合わせた行事を積極的に取り組まれているところは強みだと思いますので、継続し

また写真を見るのを楽しみにしています。
グループホームの入所年数の経過に従い、入所者の介護度が高くなり、行事やレクリエーションの選定が難しくなって

いると思います。

今後とも利用者さんの体調管理等気をつけて頂けたらと思います。

感染状況に合わせた面会方法を実施してもらっているが、もう少し中での状態が見えるような対応があると嬉しいです。

　別紙のとおり

気候の良い時期になりましたので、引き続き周辺の散歩や日光浴・ドライブなどの実施で、できるだけ屋外に出る機会を作り、利
用者のストレス解消を図ってください。

ほのぼの通信、イベントの写真等楽しそうな笑顔がとても良いです。以前、運営推進会議後に、芋の苗植えや収穫に

新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。
活動状況報告書、５月に退所１名となっているが特記事項に記載なし。
ほのぼの通信、色とりどりの花に囲まれると自然と表情も柔らかく明るくなりますね。今年は久々の行事盛沢山の夏を
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これからますます暑くなってきますので、引き続き体調管理に十分に注意しお過ごしください。

利用者さんや職員さんの楽しそうな雰囲気が伝わってきます。

ありますが、ちょっとの工夫でなくすこともできる事故なので検討お願いします。認知機能低下による服薬困難な

事例でしたらすみません。

行事や日常の生活の様子がインスタグラム等で拝見でき、離れて暮らしているご家族も安心できるかと思います。

服薬の事故に関しては、職員さんが気を付けて対応していれば防げることが多いと思います。職員間のダブルチェック

や同時に複数の利用者さんの対応をしない等工夫をすることで減らすことができます。どこでも起こりうる事故では

の生活が豊かになるとともに、ご家族にも情報発信し、少しでも安心していただけるような取り組みを実施していき

たいと思います。
服薬の事故については、職員勉強会や検討会を行い、ダブルチェックや指差し呼称などの予防策を行うように
しています。薬の取り違えなどの事故は減少してきていますが、それ以外のケースも含め服薬事故がなくなる
ように努めていきたいと思います。

要望、助言に対する考え方
新型コロナウイルス感染症予防対策も長くなり、予防対策を実施していますが、施設内では日常の生活、
また、季節感を感じることができるようなイベント・アクティビティを行っています。ただし、ご家族様とのつながりは

以前より不便あり、現在面会実施していますが、時間も限られてしまっている状況です。今後も少しでも利用者

をりようした報告とても良いアイデアと思います。利用者様、ご家族様にとって安心できるケアを今後もお願いします。

新型コロナウイルス・インフルエンザやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き

続き感染症予防に万全を期してください。利用者並びに職員の健康管理に留意してください。
施設内では、精神身体共に入所者様の安全を確保されていると思います。行事も退屈させないように多種多様です。

先の見えない普通の生活、早く私たちもともに面会できるようになれば良いと思っています。

気候の良い時期になりましたので、引き続き周辺の散歩や日光浴・ドライブなどの実施で、できるだけ屋外に出る機
会を作り、利用者のストレス解消を図ってください。

たくさんの写真をまとめてお送りいただき利用者様のいきいきとしたお顔を拝見できました。季節の行事とそれを盛り

あげる装飾やお食事などに対する職員の熱意と工夫が随所に感じられとてもほっこりしました。
して行えられたらと思います。研修会等を通して少しでも悔いのないケアをお願いします。
楽しそうな写真が印象的です。ご家族の方も安心です。
感染症対策のため、ご家族様にとっても姿をみることができず、不安や寂しさを感じている方もいると思いますが、SNS
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